

Frühlingsfest in Rhedas Innenstadt

Für die kleinen und großen Gäste gibt es ein buntes Programm und kurz vor dem Ende der Veranstaltung ein Geschenk. An „Rheda erblüht“ beteiligt sich auch die Flora mit kleinen Überraschungen und kostenlosen Rikschafahrten.

Marion Pokorra

Rheda-Wiedenbrück. Den Frühling sehnen viele herbei. Und unabhängig vom Wetter heißt es am Sonntag, 24. März, „Rheda erblüht“. Dafür sorgt die Initiative Rheda, die von 13 bis 18 Uhr zu dem Fest mit einem bunten Programm für die ganze Familie und einem verkaufsoffenem Sonntag einlädt.

Walk-Acts und Rathaus-Running

Die Innenstadt soll sich in ein Blumenmeer verwandeln. Dafür sorgt das Gartencenter Setzer, das blühende Inseln aufbaut. Dazwischen werden 34 Aussteller ihre Stände haben. Gezeigt werden Autos und Wohnmobile. Die Feuerwehr präsentiert sich mit einigen ihrer Fahrzeuge und gibt Interessierten einen Einblick in ihre Arbeit. Es gibt Accessoires und Nützliches für Balkon und Garten.

Dazwischen flanieren vier Losverkäufer, verkleidet als Osterhasen und Frühlingsboten. Bei ihnen gibt es die Chance auf über 300 Preise, gesponsort von der Flora Westfalica und der Initiative Rheda. Die



In der blumigen Kulisse des Marktstandes von Familie Utler werben Mitglieder der Initiative Rheda mit Hund Timmy für das Fest „Rheda erblüht“ am Sonntag.

Foto: Marion Pokorra

Unterwegs sind auch Musiker. Als Walk-Act ist Chris Blewins zu erleben mit „Little Man – Big Music“. An der Berliner Straße ist auch das Musik-

Die können sich an Ständen in der Fußgängerzone mit Erbsensuppe beim DRK, mit Waffeln, Popcorn oder Püf-

Jahr teilnehmen – oder sie schauen zu, wie Menschen 25 Meter an der Fassade des Verwaltungsgebäudes gut ges-

center Setzer den Gästen ein Geschenk: Sie können die Pflanzen aus den Blumen-

Samentütchen und kleine Überraschungen für Kinder. Dazu gibt es jede Menge Informationen zu neuen Veranstaltungen und außerdem ein Gewinnspiel. Wer müde ist vom vielen Herumlaufen oder einfach nur neugierig ist, für den steht die neue Fahrradrikscha der Flora bei gutem Wetter bereit für eine kleine kostenlose Probefahrt.

Kuchenbuffet und ein kleiner Basar

Wenn „Rheda erblüht“, öffnet auch das evangelische Gemeindehaus an der Schulte-Mönting-Straße 6 seine Türen. Der Freundeskreis Matisi und die evangelische Frauenhilfe Rheda setzen dort „eine lieb gewordene Tradition fort“, so die Ankündigung, und laden von 13.30 bis 16.30 Uhr gemeinsam zu einem Kaffeetrinken in gemütlicher Runde ein. An einem großen Kuchenbuffet können die Gäste aus vielen selbstgebackenen Torten, Kuchen und Waffeln wählen.

Zudem besteht die Möglichkeit, auf einem kleinen Basar Karten für verschiedene Anlässe zu kaufen. Angeboten werden auch selbstgebackene